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De Santis: “Mi ricandido per far crescere i progetti che
abbiamo avviato”
Maria Carla Cebrelli · Thursday, March 21st, 2019

A pochi mesi dalle elezioni amministrative, VareseNews ha scelto di intervistare con una diretta
Facebook i sindaci uscenti dei comuni che andranno alle urne, per tracciare un bilancio del
mandato che si avvia alla conclusione.

Nella giornata di oggi siamo stati a Ispra per l’intervista in diretta al sindaco uscente Melissa De
Santis, che ha presentato alcune delle attività svolte nei cinque anni di mandato e ufficializzato
l’intenzione di volersi ricandidare.

Il video dell’intervista:

QUI TUTTE LE INTERVISTE AI SINDACI USCENTI
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